



Séjour des latinistes en Italie, le trajet aller

publié le 12/03/2017

Descriptif :

Bonsoir,

Le retard pris au départ ce matin pèse sur le déroulé du trajet mais n'est pas irrémédiable.

En effet, les deux bus se trouvent à 50 km du tunnel de Fréjus, de la frontière franco italienne.

Le dîner ne va pas tarder à se tenir, avant la nuit sur la route.

Les élèves sont patients et se tiennent bien.

Prochain point demain, en Italie.

Bonne soirée

Bonsoir,

Le retard pris au départ ce matin pèse sur le déroulé du trajet mais n'est pas irrémédiable.

En effet, les deux bus se trouvent à 50 km du tunnel de Fréjus, de la frontière franco italienne.

Le dîner ne va pas tarder à se tenir. Puis ce sera la nuit et le repos sur la route.

Les élèves sont patients et se tiennent bien.

Prochain point demain, en Italie.

Bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.